



pId – Pressedienst der
Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom
Amt für Kommunikation
Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120
40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131
Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de
www.duesseldorf.de/presse
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:
bla - Manfred Blasczyk - 93132
bu - Michael Buch - 93134
fe - Natalia Fedossenka - 93131
fri - Michael Frisch - 93115
mun - Angela Munkert - 97018
pau - Volker Paulat - 93101
arz - Dieter Schwarz - 93138

Nach dem Sturm "Ela"

Beschädigte Bäume: Aktuell Kronenpflege und Fällungen im Stadtgebiet

Nachdem direkt nach dem Sturm vor allem die Gefahrenbeseitigung und das Aufräumen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Gartenamtes beschäftigte, wird nun weiterhin jeder einzelne Baum im öffentlichen Raum überprüft, gepflegt – und, wenn es nicht anders geht, gefällt. Insgesamt 8.268 der 69.000 erfassten Straßenbäume müssen gepflegt werden, 2.850 Straßenbäume fielen dem Gewittersturm zum Opfer, einige davon müssen noch gefällt werden.

Auch in dieser Woche sind Baumpflegedienste im Auftrag des Gartenamtes unterwegs, um Kronen durch Schnitt zu pflegen und zu sichern. Von Fällungen besonders betroffen sind die Prinz-Georg-Straße, wo insgesamt 14 Bäume fallen müssen, die Heerdter Landstraße mit 5 Bäumen sowie Niederrheinstraße, wo 4 Bäume nicht zu retten sind. Darüber hinaus werden auch in anderen Straßen sowie in Kleingarten- und Grünanlagen vereinzelt Bäume gefällt. Besonders betroffen ist die Gartenanlage Benediktusstraße, wo 15 Bäume gefällt werden.

Die Gartenamtsmitarbeiter arbeiten gemeinsam mit beauftragten Baumpflegern externer Firmen daran, die Folgen des Unwetters im städtischen Raum zu beseitigen und das Stadtgebiet wieder verkehrssicher zu machen. Dabei werden an vielen Stellen bereits Neupflanzungen vorbereitet. So sind bereits zahlreiche Baumgruben im Stadtgebiet angelegt worden, um neuen Bäumen Platz zu bieten. Die beste Pflanzzeit ist im Herbst, wenn die Bäume ihre Blätter verloren haben – cirka ab Ende Oktober.

(bu)